

Noticia publicada en Diario Vasco, el viernes día 22 de Noviembre de 2019.

EAJ-PNV reclama que se ejecuten proyectos incluidos en la modificación de créditos de 2018

[M.A.I.](#) IRUN. Viernes, 22 noviembre 2019, 00:20 EAJ-PNV de Irun ha instado al Gobierno municipal a que ejecute varias actuaciones pendientes incluidas en la modificación de créditos de 2018. El portavoz jeltzale, Xabier Iridoy, se alegró de que vayan a realizarse mejoras en varias vías peatonales «que fueron propuestas e impulsadas por nuestro grupo municipal». Sin embargo, denunció que «transcurrido un año, aún contamos con varios proyectos aprobados, pero no realizados».

Iridoy se refirió a «50.000 euros para mejorar el puente en el camino de Meaka, 10.000 euros para realizar un estudio para acondicionar 18 viviendas para jóvenes en Lucas de Berroa, 30.000 euros para mejorar la iluminación de la plaza Embajador Aristegui y 200.000 euros para la redacción del proyecto de la segunda fase de la Ronda Sur». Respecto a esta última actuación, el portavoz subrayó que «es clave para mejorar la circulación viaria de nuestra ciudad, y parece ser que al actual gobierno socialista no le afecta o importa». Asimismo, Iridoy señaló que «tampoco se ha realizado la compra de medidores de decibelios, por 30.000 euros», que permitirían «tener datos concretos y realizar acciones adaptadas y personalizadas en la regulación del ruido». Iridoy lamentó que «si estos proyectos no se desarrollan este 2019, el presupuesto destinado a ellos se perderá por una falta de coordinación y deficiente gestión».